

Fronteras

Publicado por Segismundo - 28 Sep 2009 15:51

Hola.Soy nuevo en el foro,y me gustaría saber si,ahora que el Empire ha vuelto a poner -por fin- las fronteras de los países como deben ser -esto es,infranqueables a no ser que declares la guerra-,tal como era en Shogun y en MTW,hay alguna forma para que MTW2 adopte el mismo sistema.O sea,que no puedas entrar con el ejército de Francia en Alemania si no le has declarado la guerra.

Saludos.

=====

Re: Fronteras

Publicado por CeltíberoGil - 28 Sep 2009 21:51

:D D

Disfruta de todas las estancias de este tu castillo...

Contestando a tu pregunta...

Me temo que en principio no el Rome y el Medieval 2 no han sufrido ningún cambio. Como no haya algún mod en el que se haya podido implementar lo que comentas en esos juegos podrás traspasar la frontera sin declarar la guerra.

=====